

En la jornada ‘La protección de los menores en internet’, en el Congreso

Cuca Gamarra destaca el trabajo del PP “para poner a España en la vanguardia europea de la protección de la infancia”

- Agradece a los expertos y profesionales de prestigio que van a intervenir en la jornada, organizada por el GPP para abrir un debate riguroso que permita abordar el proceso legislativo de la mejor manera posible. “El objetivo es dotar de la protección más eficaz y efectiva a nuestros niños y jóvenes impulsando leyes ante los males que abundan en la jungla digital”, subraya
- Recuerda que el Grupo Popular registró una proposición no de ley para crear una Oficina de Supervisión de las herramientas de control del acceso de los menores a contenidos en la red, promover mecanismos de colaboración con las grandes empresas tecnológicas que también posibiliten controlar el acceso de los más jóvenes a internet -verificando los requisitos para la autenticación fiable y la protección de datos- y promocionar el conocimiento y uso de las herramientas de control entre progenitores y profesores
- También recuerda que el Congreso aprobó, a instancia del GPP, una iniciativa sobre políticas desarrolladas en el ámbito educativo para la prevención, detección y atención a los problemas de salud mental y conducta suicida ante el alarmante incremento de casos
- Destaca que países como Francia o Reino Unido han comenzado a legislar introduciendo sistemas de control en el acceso de los menores a las redes y que el Parlamento Europeo tramita un Reglamento para prevenir el abuso sexual de menores
- “El acceso de menores a contenido inapropiado en internet es una preocupación creciente para las familias y la sociedad en general por las consecuencias que acarrea, que van desde daños psicológicos y emocionales hasta el desarrollo de comportamientos peligrosos”, asevera

- Remarca que, según Save the Children, uno de cada cinco menores fue contactado por una persona adulta a través de internet con la intención de involucrarle en una actividad de naturaleza sexual
- También señala que casi 50.000 jóvenes habrían sido víctimas de sexting sin consentimiento en su infancia y más de 43.000 padecieron extorsión por ello
- Añade que, según la Agencia Española de Protección de Datos, la media de acceso a la pornografía entre los menores se sitúa en los ocho años y un 20% de los jóvenes presenta síntomas de adicción a las nuevas tecnologías
- Además, como recoge otro estudio de 2020 de Save the Children, siete de cada diez adolescentes consumen pornografía y más de la mitad de ellos se inspira en estos contenidos para sus propias experiencias
- Resalta que, según la fundación ANAR, la exposición a la pornografía hace que los menores normalicen las conductas sexuales de riesgo, reproduciéndolas como algo normal, sin ver las consecuencias que tienen
- “Las cifras son lo suficientemente alarmantes y preocupantes como para que planteemos una necesaria acción legislativa enfocada a la protección integral, en la que todos colaboremos”, sostiene